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加强环境宣教提高环保意识

全市环境宣传教育工作取得新成效
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信阳消息（贺星磊）今年以来，全市环境宣教系统按
照“环境宣教要走在环境保护工作最前头”的工作理念，紧紧
围绕全市环保中心工作，通过认真策划，做好事前营造氛
围、事中着力宣传、事后全面报道，坚持全过程发挥宣教功
能，不断提升广大人民群众的环保意识，为全市环保事业的持
续推进营造了良好的舆论氛围。

以重大环保节日纪念宣传活动为抓手，不断推进社
会化宣传。 积极联合农工党信阳市委开展世界环境日
系列纪念活动，取得显著成效，其中作为整个活动
重要组成部分的“环保主题文艺演出”和“中小学生
给身边企业写封信”活动，因形式新颖、贴近群众而引
起强烈反响，相关新闻宣传信息得到省、市主要媒体
的报道。

以绿色系列创建活动为抓手，不断推进全民化宣
传。 通过深入开展绿色系列创建活动，鼓励和动员广
大企业、学校、社区参与到创建活动中来，从不同层
面提高社会公众的环境意识，使绿色环保的观念更加深
入人心。

以拓展宣传渠道为抓手，不断推动全媒化宣传。 在
继续用足用好报纸、杂志、电视等传统媒体宣传功能的
基础上，更加注重挖掘以互联网、移动通信等为代表的
新兴媒体宣传资源。 今年以来，全局系统围绕我市环保
中心工作， 已在各级刊物发表各类宣传文章

221

篇，

其中国家级
7

篇、省级
41

篇、市级
173

篇，有许多
高质量的稿件还被国内、 省内许多知名网站转载；

在各电视台播发新闻
20

余条，通过移动通信平台在重大
环保节日、 活动前及开展期间均发送环保公益信息，受
众

800

余万人次；继续做好环保网站维护工作，及时发
布、更新新闻动态。
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一副热心肠 难时暖人心

信阳长途汽车站职工楚文清捡到钱包登门送还
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信阳消息（记者徐杰实习生杨
梦晨湛琳） 近日， 一位市民向本报热
线反映， 他被小偷偷走的钱包被一位好
心人送了回来，虽然钱已经没有了，但证
件、银行卡等还在，让他舒心不少。

按照这位市民提供的信息， 记者辗
转找到送钱包的好心人楚文清。 经过采
访记者获悉，捡钱包送钱包的事，楚师傅
并不是第一次做。“我第一次捡到钱包还
是今年

3

月， 当时钱包里面的钱已经没
有了，里面只装着身份证和其他证件，我
就根据那上面的姓名和地址把钱包顺利
地送还到失主手里。”楚师傅讲述着他第

一次捡钱包的经历。

今年
53

岁的楚师傅是信阳长途汽
车站的一位普通管理员，自从

1981

年退
伍至今一直在长途汽车站工作。 在妻
子

2006

年去世后， 他就和女儿相依
为命，现在女儿正上大学，父女俩仅
靠楚师傅一个月

1000

多元的工资维持
生计。

“当时捡到钱包一看里面都是证件
之类的，想着失主肯定特别着急，补办
起来也麻烦， 就想赶紧找到失主，尽
快把钱包还给失主， 没考虑其他
的。 ”楚师傅憨厚地笑着说。 从今年

3

月至今，细心的楚师傅捡到的钱包，里面
仅银行卡就有十几张， 至于证件之类的
则更多。

楚师傅告诉记者， 很多失主的证件
上有地址或单位， 距离近的他就骑着自
行车给失主送去，远的就给寄过去，有的
找不到失主就交给汽车站或派出所。

“我女儿根本就不知道，我也没跟她
提起过， 包括我那些车站的同事知道这
事儿的也很少。这都是应该的，举手之劳
而已。”当记者问到家人对楚师傅这种助
人为乐的事儿有什么看法时， 楚师傅笑
着说道。
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月
27

日晚，由市纪委、信阳军分区、市监察局联合主办的“茶都廉
韵·清风大别山廉政作品展演”在百花之声隆重上演。图为展演现场的歌
舞节目。 见习记者熊晓辉摄

人大代表昨报到 气温虽低热情高
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信阳消息（见习记者李秋艳）

12

月
28

日上午，天阴沉沉的，虽然气温跟前
几天相比略有回升，但依然很寒冷。 信
阳市第四届人民代表大会第二次会议
当日上午召开，刚到

9

时，各代表团的人
大代表陆续开始报到。

“我早上一大早就起来了，因为离
市区有一段距离， 所以出发比较早，大
家都是带着行李箱直接来会场。 ”来自
罗山县的人大代表沈宏霞告诉记者。 在
罗山厅的门后，摆放着代表们还没来得
及放到宾馆房间的行李。

时间刚过
9

时
30

分，商城厅里已经
热闹起来，工作人员告诉记者，已经有

46

人前来报到，只剩两个文件包没被领
走。 “这次我们主要是选举出河南省第
十二届人民代表大会的人大代表，在选
举时我一定会本着忠于人民、忠于法律
的思想，尽职尽责地选出能代表我们信
阳人民心声、能为我们信阳经济发展作
出贡献的人大代表。 ”商城团的人大代
表余自明说。

会议日程安排紧凑， 会期变短，没
有鲜花衬托等是这次会议与以往会议
在直观上的最大区别。很多人大代表一
到会场就颇有感触。 “这次会议会期
短了，这些工作作风、会议会风的转
变对我们企业也是一个很好的促进，

在这种精神的鼓舞带动下，我们企业
也要积极地改进工作作风， 提倡节
约，提高效率，相信一定会有一个很
好的发展。 ”来自潢川县的人大代表苏
高明在谈到这次会议会风转变时不禁感
叹道。

钱运长是新县的人大代表， 由于路
途比较远，他前一天晚上就来了。 “我
是一个村支部书记， 来自最基层，这
次选举省第十二届人大代表，我一定
会尽职尽责选举那些能代表我们信
阳人民的心声，能为信阳，为我们新
县发展作出贡献的代表。 ”他热情地
告诉记者。

市四届人大二次会议开幕

郭瑞民发表讲话
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信阳消息（记者杨长喜）

12

月
28

日
上午，市四届人大二次会议第一次全体会
议在百花之声召开。

会议应到代表
537

名， 实到代表
521

名，符合法定人数。

大会主席团成员在主席台就座，大会
主席团常务主席郭瑞民、宋效忠、乔新江、

张春香、董进才、高曙霞、尹保斌、高潮、李
群茂、聂书华、苏锡凌在主席台前排就座。

大会主席团常务主席、本次会议执行
主席宋效忠主持会议。

会议首先以举手表决的方式通过了
本次大会选举办法。

市委书记郭瑞民发表讲话。 郭瑞民
说， 在全市深入贯彻落实十八大精神，全
面提升魅力信阳建设水平的前提下，市四
届人大二次会议隆重召开了，这是全市人
民政治生活中的一件大事，会议的任务是
选举我市出席省第十二届人民代表大会
的代表。

郭瑞民说，开好会议、选好代表是一
项重大政治任务。选好我市的第十二届省

人大代表，是省委、省人大交给我们的政
治任务。 能不能把省人大代表选举好，不
仅检验着各位市人大代表的素质和水平，

也检验着信阳在完成上级交给的政治任
务上的态度和能力。

郭瑞民指出，开好会议、选好代表必
须坚持依法办事。 要按照大会通过的选
举办法， 根据省里分配给我市的省人
民代表大会代表名额，严格程序，坚持
条件，考虑结构，确保选举工作顺利进行，

圆满成功。

郭瑞民指出，开好会议、选好代表需
要大家共同努力。 为了开好这次会议，大
会不仅成立了主席团，而且成立了大会
临时党委和临时党支部。 临时党组织
负责人、主席团构成人员、广大代表要
共同努力， 把会议开好， 把代表选举
好。整个选举工作要在大会临时党委的
领导下，由大会主席团积极组织，全体代
表要充分认识开好这次会议的重要意义，

切实把思想行动统一到完成大会的任务
上来。

市四届人大二次会议主席团第一次会议召开
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信阳消息（记者杨长喜）

12

月
28

日上午，市四届人
大二次会议主席团第一次会议召开。

市四届人大二次会议主席团共有成员
82

名，出席本次会
议的有

80

名，符合法定人数。

宋效忠主持会议。

会议推选郭瑞民、宋效忠、乔新江、张春香、董进才、

高曙霞、尹保斌、高潮、李群茂、聂书华、苏锡凌为大会主
席团常务主席； 表决通过了主席团执行主席分组名单；

表决通过了大会副秘书长人选； 表决通过了会议日程；

表决通过了本次大会选举办法（草案）。

市四届人大二次会议主席团举行第二次会议
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信阳消息（见习记者李秋艳）

12

月
28

日下午，

信阳市第四届人民代表大会第二次会议主席团第二次
会议在百花之声会议室举行。

大会主席团共有成员
82

名， 出席本次会议的有
77

名，符合法定人数。

大会主席团常务主席郭瑞民、宋效忠、乔新江、董进
才、高曙霞、尹保斌、高潮、李群茂、聂书华、苏锡凌在主席
台就坐。

会议由宋效忠主持。

会议听取了市委常委、 组织部长李湘豫关于推选的
候选人情况的介绍。

会议表决通过了河南省第十二届人民代表大会代表
候选人名单草案，提请各代表团酝酿。


